LSG-3 Therese von Schwichow

Tagesordnungspunkt: 4.3. Wahl Landesschiedsgericht

Beisitzerin des Landesschiedsgerichts

Bewerbungstext

Ich bewerbe mich erneut für eines der Beisitzerämter des Landesschiedsgerichts. Durch die Corona-Pandemie und die damit verbundenen besonderen Belastungen, insbesondere die Schulschließungen, ist es mir leider derzeit nicht möglich, mich noch mehr für das Landesschiedsgericht zu engagieren und für den Vorsitz zu kandidieren. Die sehr gute Zusammenarbeit mit den anderen Mitgliedern des Landesschiedsgerichts würde ich aber sehr gerne fortsetzen.

Daher bitte ich um Eure Stimme.

Ich bin 42 Jahre alt, verheiratet und Mutter zweier Kinder (7 und 9 Jahre). Mehrere Jahre war ich als Richterin am Landgericht Frankenthal (Pfalz) tätig und dort mit Zivilsachen betraut. Im Jahr 2017 bin ich als Familienrichterin zum Amtsgericht Ludwigshafen gewechselt. Bereits in den letzten acht Jahren war ich Erste Beisitzerin des Landesschiedsgerichts.

Den Grünen bin ich vor etwa 20 Jahren beigetreten. Da ich in Rheinland-Pfalz schon oft umgezogen bin, habe ich bereits mehrere Kreisverbände kennengelernt, darunter v.a. den KV Trier-Saarburg, den KV Bad Kreuznach und jetzt den KV Ludwigshafen.

